

## Jahresbericht Jugi Gross 31. Dezember 2019

## Jahresbericht 2019 Jugi-Gross

Spass am Sport

Mit acht unterschiedlichen Jungs, von denen in der Regel zwei fehlen, kann man sich nicht spezialisieren, sondern muss ein möglichst breites Spektrum abdecken. Daher stand im 2019 nicht primär Leistung, sondern «Spass am Sport» im Vordergrund. Es galt, bei allen die Freude an der Bewegung und am fairen Wettkampf in möglichst vielen verschiedenen Disziplinen zu fördern. Jeder sollte seine Begabungen einsetzen und zeigen können. Entsprechend polysportiv waren dann die Jugistunden. Leichtathletik, Unihockey, Basketball, Kondition und Koordination, Velofahren im Wald und auf dem Pumptrack, Schwimmen, Fussball und Badminton – dies und noch viel mehr war dabei. Das Rezept ist erfolgreich. Die Jungs sind mit Begeisterung dabei und strengen sich an. Natürlich nahmen die Jungs auch am Jugendsporttag in Kleinlützel teil. Wir waren nicht die Besten, verbrachten aber gemeinsam einen tollen Tag. Auch das Jugiweekend war für alle, die dabei waren, ein Highlight im Vereinsjahr.

Im Dezember 2019
Matthias Hugenschmidt